
 

Cobos pidió que el Congreso sesione como lo hacen en
Mendoza: a través de videoconferencia

El senador nacional Julio Cobos solicitó que el Congreso de la Nación imite lo que se
realizó en la Legislatura de Mendoza con las sesiones por videoconferencia.

“Insistimos en la necesidad de que el Congreso funcione, podemos reunirnos con el uso
de las nuevas tecnologías, tal como ya lo hizo la legislatura de Mendoza”, expresó el
legislador radical en una reunión de los senadores del bloque de Juntos por el Cambio.

“La Comisión Bicameral Permanente de Trámite Legislativo debe tratar los DNU del
Presidente, y además necesitamos que se constituya la Comisión de Salud del Senado y
que se involucre en forma activa en el proceso que se lleva a cabo”, añadió el ex
gobernador de Mendoza.

En este sentido Cobos indicó que “entendemos que es difícil sesionar en forma presencial
por la distancia y la logística que implica, pero el Congreso debe funcionar. Nosotros
necesitamos la presencia de los Ministros para poder interactuar, analizar medidas y
aportarle sugerencias y propuestas”.

 

Fuente: Jornada
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